

**ANALISIS KOMUNIKASI ORGANISASI PADA
DEPARTEMEN SUMBER DAYA MANUSIA YAYASAN LIA
JAKARTA**

**RISKA DWI ANITA
8143155271**



*Building
Future
Leaders*

**Karya Ilmiah ini disusun untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Mendapatkan Gelar Ahli Madya Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

**PROGRAM STUDI DIII ADMINISTRASI PERKANTORAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2018**

***ANALYSIS OF ORGANIZATIONAL COMMUNICATION ON
HUMAN RESOURCES DEPARTMENT AT YAYASAN LIA
JAKARTA***

RISKA DWI ANITA

8143155271



*Building
Future
Leaders*

***This Scientific Paper is Written as Partial Fulfillment of the Requirements for
Diploma Degree***

DIPLOMA OF OFFICE ADMINISTRATION

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2018

ABSTRAK

RISKA DWI ANITA. 2015. 8143155271. Analisis Komunikasi Organisasi Pada Departemen Sumber Daya Manusia Yayasan LIA Pengadegan. Program D3 Administrasi Perkantoran Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Karya Ilmiah ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana komunikasi organisasi di Yayasan LIA Pengadegan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan metode pengumpulan data melalui observasi dan studi pustaka.

Dari hasil penulisan dapat diketahui bahwa dalam berkomunikasi di suatu organisasi diperlukan adanya metode, cara dan gaya dalam melakukan komunikasi serta diperlukan adanya umpan balik.

Kata Kunci: Efektif, Komunikasi, Komunikasi Organisasi

ABSTRACT

RISKA DWI ANITA. 2015. 8143155271. Analysis Of Organizational Communication On Human Resources Department At Yayasan LIA Pengadegan. Study Program Of Diploma Office Administration. Faculty of Economic. Universitas Negeri Jakarta.

This paper aims to find out how organizational communication at Yayasan LIA Pengadegan. The methods used in this research is descriptive analysis with the methods of data collection through the library, study and observation.

From the results of the writing can be known that in communicating organization it is necessary the method, way and style in communication as well as the need for feedback.




Keywords: Effective, Communication, Organizational Communication

LEMBAR PENGESAHAN

Dekan Fakultas Ekonomi - Universitas Negeri Jakarta



Dr. Dedi Purwana, E.S., M.Bus
NIP. 196712071992031001

Nama	Tanda Tangan	Tanggal
Ketua Penguji		
<u>Darma Rika Swaramarinda, M.S.E.</u> NIP. 198303242009122002		<u>26 Juli 2017</u>
Penguji Ahli		
<u>Roni Faslah, S.Pd., M.M.</u> NIP. 197510152003121001		<u>26 Juli 2017</u>
Dosen Pembimbing		
<u>Susan Febriantina, S.Pd., M.Pd.</u> NIP. 198102162014042001		<u>26 Juli 2017</u>

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah. Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, nikmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Ilmiah ini dengan lancar. Laporan Karya Ilmiah ini merupakan tugas akhir yang diajukan untuk memenuhi salah satu persyaratan akademik dalam penyelesaian Program Studi D3 Administrasi Perkantoran.

Selama penulis melakukan penyelesaian laporan, penulis telah menerima bimbingan doa, pengarahan, dukungan, saran serta petunjuk, oleh karena itu dalam penyusunan laporan Karya Ilmiah kali ini, penulis ingin memberi ucapan terima kasih kepada :

1. Susan Febriantina, S.Pd., M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu dan perhatiannya dalam membimbing penulis selama pembuatan laporan karya ilmiah.
2. Marsofiyati, S.Pd., M.Pd., selaku Koordinator Program Studi D3 Administrasi Perkantoran.
3. Dr. Dedi Purwana, S.E., M.Bus., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Bapak Ariefson Salim beserta Bapak Moni dan Bapak Rahmat yang telah membimbing penulis selama menyelesaikan laporan dan PKL di Yayasan LIA Pengadegan.

5. Bapak dan Ibu tercinta beserta keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis agar tetap menjalani segala aktivitas sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan karya ilmiah dengan sebaiknya.
6. Berlian Bintang PPY yang telah memberikan saran, dukungan serta semangat kepada penulis.
7. Mifta, Audrey, Karin, Fanny, Rizky, Nadja, Lady, Venny yang telah memberikan dukungan dan semangat.
8. Dan pihak lain yang tidak sempat penulis sebutkan.

Penulis menyadari masih ada kekurangan dalam penulisan laporan Karya Ilmiah, oleh karena itu kritik dan saran sangat perlu untuk penulis agar menjadi jauh lebih baik. Penulis berharap semoga laporan ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua.

Akhir kata Penulis berharap semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah membantu Penulis dalam segala hal. Mohon maaf atas kekurangan yang penulis lakukan selama pembuatan laporan Karya Ilmiah.

Jakarta, Juni 2018

Penulis